

JURNALIS

Peduli Pendidikan, Babinsa Koramil 02/Bonang Silaturahmi dengan Kepala MI Tasmrotul Husa I Jatirogo.

Agung widodo - DEMAK.JURNALIS.ID

Jan 16, 2025 - 08:23



Serka Aris Wiyanto, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak melaksanakan silaturahmi dengan Ainul Arif Kepala Madrasah Ibtidaiyyah Tasmrotul Husa I Desa Jatirogo

DEMAK - Guna mendukung tugas pokok Babinsa di wilayah desa binaan, Serka Aris Wiyanto, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak melaksanakan

silaturahmi dengan Ainul Arif Kepala Madrasah Ibtidaiyyah Tasmrotul Huda I Desa Jatirogo, Kamis (16/01/2025).

Kepala MI dan guru MI Tasmrotul Huda I menyambut hangat kedatangan Babinsa di kampusnya, dan memberikan apresiasi serta ucapan terimakasih kepada Babinsa yang sudah meluangkan waktu untuk berkunjung di MI tersebut.

"Kami sangat senang pak Babinsa mampir kesini. Kami berharap, suatu saat nanti pak Babinsa dapat membantu kami memberikan materi tentang penanaman disiplin siswa, bela negara dan wawasan kebangsaan kepada anak didik kami," ucapnya disela obrolan bersama Babinsa.

Sementara Babinsa Serka Aris menyampaikan bahwa Komsos di wilayah tidak hanya dilakukan dengan aparat desa dan warga saja, melainkan semua aspek yang ada di wilayah desa binaan juga harus dirangkul guna menciptakan kondusifitas wilayah yang aman, damai dan sejahtera.

"Jika semua aspek dirangkul, komunikasi dan koordinasi akan lebih mudah dilakukan, sehingga dapat menunjang tugas pokok kami selaku Babinsa di wilayah," ujarnya.

Lebih lanjut, Babinsa menyebut bahwa kedatangannya di MI Tasmrotul Huda I itu, sebagai salah satu wujud kepedulian terhadap siswa siswi di wilayah desa binaan. Dengan itu, diharapkan dapat memberikan motivasi belajar bagi para siswa sehingga mereka dapat lebih disiplin dalam menuntut ilmu, membanggakan orangtua dan nantinya dapat meraih cita-cita seperti yang diharapkan.

"Seperti yang bapak Kepsek sampaikan tadi, kami selalu mendukung penuh segala kegiatan sekolah yang bersifat positif. Kami juga siap memberikan materi - materi kedisiplinan, dan lainnya. Kami juga siap jika diminta untuk menjadi pembina upacara atau melatih mereka dalam PBB. Semoga silaturahmi ini dapat membawa keberkahan dan manfaat bagi semua," pungkasnya. (Pendim0716).